

～城東北地域活動委員会ニュース～



ピースリレー2022

平和の思いをつなげよう

コロナ感染が収まらない中、ウクライナでの状況は、心痛みます。

なぜ、21世紀になってもこんな悲惨な戦争が起こるのか？ 何の罪もない人達 小さな子どもが犠牲にならないといけないのか？ 核兵器使用をちらつかせるのか？ 憤りしかありません！！

また、ミャンマーでも軍事政権の市民への弾圧が続いています。

パルコープは 平和で安心して暮らせる社会になることを願い活動しています。

★ピースリレーとは

1954年に太平洋・ビキニ環礁での水爆実験により第五福竜丸が被爆。このことから、原水爆禁止への行動が広がり 平和の思いをつないでいく平和行進が行われるようになりました。

パルコープは 核兵器廃絶への思い・平和を願う思いをアピールする場として 御堂筋を歩いています。

今年は 参加者限定で 感染対策をした上で 5/9(月)に 皆さんの思いを背負って 御堂筋を歩きます。(詳細は パルホームページやチラシをみてね！)

また、WEBで平和へのメッセージなど発信していきます。

ホームページやフェイスブック・Instagram 見てね！！

城東北地域のパル委員さんも平和のメッセージ等 記入して 投稿しています！！



子どもたちに平和な未来を残すために

- 世界中からすべての核兵器をなくしましょう
- 世界中から戦争や紛争をなくしましょう
- 被爆・戦争体験を次の世代に語り継ぎましょう
- 平和憲法の理念を守りましょう
- 核兵器禁止条約への加盟を求めましょう

平和への思いのメッセージを
5月9日(月)まで募集いたします。

Facebook・Instagram・
フェイスブック インスタグラム
ホームページで発信いたします。
「みなさんの思いはこちらへ！」



★パルコープは「日本政府に核兵器禁止条約への署名・批准を求める署名」

(オンライン署名) やってます！！

～城東北地域活動委員会～

